



IGLESIA MATRIZ

La Iglesia Matriz se encuentra ubicado en el centro del cantón de su parte urbana, en el Barrio central. El templo actual fue construido en el año de 1890 y terminado en 1902 con un estilo neoclásico ecléctico. Se divide en tres naves en las que existen retablos de tendencia barroca finamente tallados. En el interior del templo encontramos varios utensilios de plata, bronce y oro utilizados para las celebraciones, un sin número de esculturas y pinturas religiosas. Fue inventariado por el INPC y consta como Patrimonio Cultural.

